



ASSEMBLÉE NATIONALE

15ème législature

Épidémie de dengue

Question écrite n° 25111

Texte de la question

M. Sylvain Brial alerte Mme la ministre des solidarités et de la santé sur la propagation de la dengue sur le territoire de Wallis et de Futuna. Il rappelle qu'il avait eu l'occasion de faire part au Gouvernement de son inquiétude devant l'arrivée de la dengue de type 1 sur le territoire depuis quelques mois. Aujourd'hui une étape est franchie dans la gravité de la situation puisque ces derniers mois ce sont des cas de dengue de type 2 qui ont été repérés. Cette évolution est particulièrement inquiétante du fait notamment que la population n'est nullement immunisée contre cette maladie qui peut s'avérer mortelle. M. le député demande à Mme la ministre quelle est précisément la situation sanitaire à ce sujet. Il demande que lui soit précisé si des constats différents sur la situation sont faits à Wallis et à Futuna. Il souhaite savoir quelles mesures sanitaires ont été prises pour lutter contre le développement de l'épidémie. Il souhaite connaître quelle politique d'information est développée localement auprès de la population mais également auprès des voyageurs se rendant sur le territoire des îles de Wallis et de Futuna.

Données clés

Auteur : [M. Sylvain Brial](#)

Circonscription : Wallis-et-Futuna (1^{re} circonscription) - Libertés et Territoires

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 25111

Rubrique : Outre-mer

Ministère interrogé : [Solidarités et santé](#)

Ministère attributaire : [Santé et prévention](#)

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [10 décembre 2019](#), page 10687

Question retirée le : 21 juin 2022 (Fin de mandat)